

Sehr geehrter Herr Landrat Klotz,

im Namen meiner Fraktion bitte ich um einen Sachstandbericht zur Kunststoffrecycling des Zweckverbandes für Abfallwirtschaft Kempten.

Kunststoffe und Microplastik und deren Wirkung stehen im Moment und nicht unberechtigt im Focus der Öffentlichkeit.

Eine zunehmende Bürgerverantwortung hinterfragt die Verwendung von Kunststoffen bei einmaliger Verwendung.

Wir möchten vom ZAK gerne Auskunft dazu erhalten, wohin unsere Kunststoffe gehen und ob und wie der Aufkäufer eine Verantwortungsvolle Weiterverarbeitung gewährleistet.

Welche Strategie (Anreize) verfolgt der ZAK, die Menge des Kunststoffs zu reduzieren.

Über eine Darstellung würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Oberstdorf 21. 05.2019

Michael Finger
08322 1329

"Die Welt hat genug
für jedermanns
Bedürfnisse,
aber nicht für
jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi

